

Pour diffusion immédiate

Shaan Baig

Un jeune scientifique brossardois se démarque à l'échelle internationale

Brossard, le 6 novembre 2019 – Au nom du conseil municipal, la mairesse de Brossard, Doreen Assaad, a rendu hommage à Shaan Baig, un jeune scientifique brossardois à l'avenir prometteur. La remise du certificat d'honneur s'est déroulée à l'hôtel de ville de Brossard, lundi dernier, 4 novembre afin de souligner ses accomplissements.

C'est après avoir remporté la médaille d'Or à la finale québécoise de l'Expo-sciences Hydro-Québec à Longueuil, que Shaan Baig a été invité à représenter le Québec à l'Expo-sciences internationale d'Abou Dhabi, du 22 au 28 septembre dernier.

La mairesse a aussi profité de l'occasion pour féliciter Shaan pour les deux prix qui lui ont été décernés par l'*Intel International Science and Engineering Fair*, à Phoenix, en mai dernier, une compétition qui regroupait 1 800 jeunes venus de 80 pays, régions et territoires.

Une personnalité brossardaise du domaine scientifique à suivre au cours des prochaines années !



Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, en compagnie de Shaan Baig (au centre), entourés de membres de sa famille et du conseiller municipal Pierre Jetté (à droite).

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311